
 

令和元年度松林地区まちぢから協議会第１回運営委員会議事録 

 

開催日時：令和元年５月１７日（金） １９時００分～２０時２０分 

開催場所：松林公民館 第２会議室 

出席者：【委員】細田会長、滝本副会長、安齋副会長、西山副会長、内田会計、浅岡監事、

五反田監事、森俊彦、井野孔美、花岡正篤、村松章生、小澤登代子、大川静雄、山本有樹、

大塚直美、亀田英明、大塚惟光、池西道郎、曽根進三郎、吉原敏明、神原順子、小池実枝

子、吉野伸子、川口富士子、書記城田 

【事務局】渋谷淳、伊藤課長補佐                    敬称略 

 

運営委員会次第に従い進められた。 

 

１．開会：滝本副会長より今年度の市民集会のテーマについては前年度の要望で結論の出

ていないものを継続して検討したい旨の挨拶で開会した。 

 

２．会長挨拶：細田会長 

 滝本副会長の開会の挨拶にもあったように前年度からの継続要望をテーマにするこ

とを役員会で検討し、新たなテーマがあれば更なる検討を願いたい。 

 

３．議事 

（１）令和元年度市民集会に向けて 

  細田会長より内容の説明がされた。 

  ・コミュニティセンター建設 

     平成２２年度頃より要望してきた建設について。引き続き実現に向けて強く要

望していきたい。 

  ・松林いきいきのびのびランド創設 

     国交省と茅ヶ崎市との間の賃貸契約の進展が見えない。 

    青少年広場などの公園が相続などで無くなってしまうため高架下の遊休地を有効

利用するため継続して要望していきたい。 

  ・ゴミ処理の有料化と個別収集化 

     松林地区では我々自治会役員が一番苦慮する問題がゴミ問題である。残念なが

ら他の地区では市民集会のような形での要望は上がってきていないが当地区とし

ては強く要望していきたい。 

  ・松林地区まちぢから協議会活動報告 



    市民集会の中で部会の活動報告をしていきたい。６月８日のまちぢ情報交換会で

広報部会に活動報告をお願いしているので市民集会でもお願いをしたい。部会長

に異論はなく承諾された。 

  （２）松林いきいきのびのびランド創設検討会 

    会長より新湘南バイパス用地の管理区分の説明があり、市民集会で提案する部分

の実現に向け検討を願いたい。国交省と茅ヶ崎市の賃貸契約が可能になるよう検

討を進めていきたい。 

  （３）各部会・検討会からの報告 

    こども部会 

    ４月２２日のおむすび松林の開催に合わせ事務局の渋谷さんからの提案をいただ

き「おむすび Voice」と書いたノートを設置し参加者から意見をいただくこととし

た。良い意見交換ができることを期待している。 

    ふくろう塾を卒業した新高校生が制服姿を見せに来てくれた。新しい支援者さん

も増えたり、居場所づくりの大切さを支援者さんが子どもたちに話を聞かせてく

れている。学校に年間予定表を掲示してもらうようお願いをしたい。 

 

    防災部会 

    １ 松林地区まち協防災訓練の日程が９月２８日（土）松林中学校の実施で決定

した。合わせて関係者事前会議を８月２４日（土）１３時より開催する。 

    ２ 災害対策地区防災拠点会合の参加者推薦について 

      ５月２８日（火）９時３０分より松林中学校で開催されるので各自治会３～

４名の推薦をいただきたい。 

    ３ 新年度まち協防災部会員及び無線機担当員変更について 

      部会員及び無線機担当員の変更連絡をいただきたい。 

    ４ 防災無線機ロールコールの交信実績報告 

      実施してきた交信結果の報告があった。結果としては３５％代から５５％代

で推移してきている。 

      次回の防災部会を５月２４日（金）１９時より開催する。部会員への周知を

お願いする。 

 

    広報部会 

      ホームページの新年度版の構成及び市民集会のポスター制作の検討を行った。 

今後の予定として「まち協」・「広報部会」のホームページの更新を実施する。 

各自治会及び組織団体のホームページを新元号版で更新していただきたい。 

 

 



 

    福祉部会 

       2018年度決算報告及び 2019年度予算につて部員の承認をいただいた。 

       松林タイムスを読んで部会に参加したいとの連絡を受けた。部会に報告し

たところ「部会員は自治会長の推薦による」という規定があるので今後同様

の事態があった場合はよろしくお願いしたい。 

       部会には各自治会より１名の推薦をお願いしているが、できるだけ継続で

残っていただき部員を増やしていきたい。 

      福祉部会での結果については「まち協」の会議で福祉部会として報告するこ

とで了解を得た。 

委員より新年度予算の事業費につての質問があり、前年度まで会議費に計上

していた予算を歌体操などの事業費に組み替え支出を明確にした旨の説明が

あった。 

 

 

  （４）その他 

    ・まちぢから協議会の会計処理についての注意事項 

      内田会計より資料に基づき会計処理上の注意事項の依頼があった。 

      特に領収書については「松林地区まちぢから協議会」を明記するとともに但

し書きも品物を明記すること。感熱紙の領収書についてはコピーを取ってお

くなどの対応をお願いしたい。ネット購入の場合も領収書を要求すること。

領収書の発行が困難な場合は領収書代替書類、受注書、納品明細書を用意し

てほしい。受領した予算を有効に執行するための協力依頼があった。        

    ・まちぢから協議会情報交換会での活動報告 

      市民集会での活動報告と合わせて広報部会が担当することで了承された。 

    

安齋副会長の閉会の挨拶で会を閉じた。 


